



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina

## ECOS DEL 62° ANIVERSARIO

### Dr. Luis Alberto Huarachi Quintanilla: “Coordinemos esfuerzos y construyamos juntos las condiciones para formar médicos con excelencia, al servicio del bienestar de todos los peruanos”

En el marco de la conmemoración por el 62º aniversario de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina (ASPEFAM), el **Dr. Luis Alberto Huarachi Quintanilla**, presidente, hizo un llamado a las instituciones de los sectores Salud y Educación a articular esfuerzos para consolidar una educación médica de excelencia al servicio del país.



Durante la ceremonia conmemorativa, se reafirmó que la formación médica de calidad requiere no solo de sólidos conocimientos científicos, sino también de principios éticos y una profunda vocación humanista, elementos indispensables para responder a las necesidades de salud de la población peruana.

En ese contexto, **ASPEFAM presentó las principales líneas de acción que viene impulsando**, orientadas a fortalecer la formación médica y afrontar los desafíos actuales y futuros del sistema de salud. Entre ellas destacan el desarrollo de redes temáticas, el Programa de Alta Gerencia en Educación Médica, la consolidación de los exámenes nacionales, el fortalecimiento del residentado médico, la simulación clínica y el impulso a la internacionalización de las facultades de medicina.

Asimismo, se resaltó el compromiso institucional con la investigación académica, a través de iniciativas como el Estudio Nacional Multicéntrico sobre Salud Mental en Estudiantes de Medicina y el estudio sobre Competencias y Logros Esenciales que debe alcanzar un médico en formación, proyectos que buscan aportar evidencia para la mejora continua de la educación médica en el país.

Estas acciones, se enfatizó, demandan el compromiso conjunto de los decanos de las facultades de medicina y la articulación con instituciones clave como el Ministerio de Salud, la Academia Nacional de Medicina y el Colegio Médico del Perú, en la convicción de que **la educación médica constituye la base de toda política sanitaria sostenible y eficaz**.

De manera especial, se dirigió un mensaje a los **docentes, estudiantes de medicina y médicos residentes**, reconociéndolos como el eje central del quehacer académico. Se los exhortó a mantener una formación permanente, con sensibilidad social y compromiso ético, recordando que el ejercicio de la medicina implica no solo conocimiento técnico, sino también empatía y responsabilidad humana.

Al cierre de la ceremonia, el Dr. Huarachi, convocó a la comunidad académica a renovar su compromiso con





## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

una educación médica más humana, más científica y más unida, reafirmando que “**ASPEFAM, a sus 62 años, está más joven que nunca, porque su espíritu es el de un estudiante eterno**”, concluyó.

